

Creel se baja y le da su apoyo total a Xóchitl

Llama a partidos a unirse
contra Morena; candidata
del Frente se definirá
entre Gálvez y Paredes

**ANTONIO LÓPEZ
Y VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.m.

El panista Santiago Creel declinó su aspiración presidencial y le dio total respaldo a Xóchitl Gálvez para que sea la candidata del Frente Amplio por México.

Con esto, el PAN, PRI y PRD tendrán una candidata presidencial, pues solamente quedan en la contienda Gálvez y Beatriz Paredes.

“Ningún interés personal o de partido puede estar encima de México. Estoy convencido de que para lograr el cambio que México necesita la mejor alternativa es mantenernos unidos en torno a Xóchitl”, dijo Creel en un video.

Reconoció el trabajo de Paredes, a quien calificó como “una servidora pública excepcional” y, sin mencionar a Movimiento Ciudadano, exhortó a las fuerzas políticas y civiles a unirse contra Morena.

| NACIÓN | A6

Creel declina; una mujer será candidata de FAM

Al anunciar vía Twitter su decisión en favor de su compañera, **el diputado con licencia asegura que ningún interés está por encima de México**



Las Fuerzas Armadas
erogarán 154 mil millones
en modernizaciones



Creel declina;
una mujer será
candidata de FAM

**ANTONIO LÓPEZ CRUZ
Y VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El diputado con licencia por el PAN Santiago Creel Miranda declinó a sus aspiraciones presidenciales para dar su total respaldo a la senadora Xóchitl Gálvez.

El anuncio oficial lo realizó a través de su cuenta de Twitter.

“Hoy anuncio que le doy a Xóchitl Gálvez mi total apoyo para que encabece el Frente Amplio Por México. Lo hago con la plena convicción de que es mi deber. La política es un bien que obliga y obliga precisamente porque es un bien lo que debemos de buscar, el bien común”, declaró.

El expresidente de la Cámara de Diputados se dijo convencido de que el poder “solamente tiene sentido en la construcción de mejores condiciones de vida para todas las personas. Ningún interés personal o de partido puede estar encima de México. Estoy convencido de que para lograr el cambio que México necesita la mejor alternativa es mantenernos unidos en torno a Xóchitl”.

Explicó que él y la senadora Gálvez son amigos, aliados políticos, y las batallas que han dado juntos han sido diversas, entre ellas en 2001, cuando ambos impulsaron la reforma constitucional que reconoce plenamente los derechos de pueblos y comunidades indígenas, así como la recuperación de la alcaldía Miguel Hidalgo, en 2015.

“Respaldo la aspiración de Xóchitl Gálvez y voy a dar esta batalla para defender lo que creo”, dijo.

Agradeció a todos los que lo respaldaron a lo largo de los últimos días y se comprometió a trabajar sin descanso para que el Frente Amplio por México, y Xóchitl, “adopten las propuestas y causas que hicieron grande nuestro movimiento”.

Recordó que recientemente solicitó licencia como legislador federal, pues se dedicará 100% a fortalecer el frente y promover el diálogo.

“Nuestro país necesita diálogo y acuerdos, no peleas diarias sin sentido. La polarización que vivimos se tiene que detener ya”, agregó.

Creel Miranda agradeció también al PAN, con el que, dijo, siempre estará en deuda: “Es mi casa donde me he formado políticamente y a quien le debo todos los cargos y responsabilidades que he tenido.

“Parafraseando al maestro Gómez Morín: Xóchitl y yo hemos en-

contrado un campo común de acción y de pensamiento, y lo hemos sellado dándonos la mano sin reservas”, aseveró.

Adicionalmente, reconoció a la aspirante priista Beatriz Paredes, a quien calificó de “una servidora pública excepcional, quien conoce a México profundamente”.

Sin mencionar a Movimiento Ciudadano, Santiago Creel solicitó a todas las fuerzas políticas y ciudadanas hacer un frente común.

“Estoy convencido de que a través del diálogo podemos superar

diferencias y cada uno encontrará dentro del Frente Amplio Por México la trinchera desde la cual que dar esta batalla”, concluyó.

“Actuó con patriotismo”: Marko Cortés

El presidente del PAN, Marko Cortés, aseguró que al declinar sus aspiraciones Santiago Creel Miranda actuó “con una actitud patriótica, amor al país y amor al partido”.

Dijo que con esta decisión se abre la perspectiva de triunfo, “de que Acción Nacional y el Frente Amplio irán unidos, no nos dividiremos, cerraremos filas y se antepondrá siempre el bien superior de nuestro país a los bienes partidistas o intereses personales”.

Entrevistado en el marco de su participación en el panel Fortalecimiento de la Democracia. Rumbo a las Elecciones de 2024, en la Universidad Anáhuac, afirmó que el PAN impulsó este gran acuerdo de unidad y escuchó el sentir de la sociedad, que pedía que Xóchitl Gálvez fuera la propuesta del blanquiazul.

“Acción Nacional va a respaldar con todo a quien nosotros creemos que es la persona ideal para enfrentar el reto de 2024. Acción Nacional va a cerrar filas con toda fuerza con la persona que la gente nos está pidiendo en las calles, y Acción Nacional lo hace con la convicción, más allá de las militancias partidistas, de ir con la persona que sí está ganándose el corazón, que despertó el entusiasmo de los mexicanos en todo el país”, expresó.

En tanto, el presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, entrevistado en el mismo foro, aseguró que la declinación de Santiago Creel fortalece al Frente Amplio por México porque lo importante es construir la mejor alternativa, la más competitiva, la que sume a todos y la que lleve el respaldo de todos.

“Se van a quedar con las ganas todos aquellos que quieren ver el Frente dividido, que nuestros aspirantes no participen de manera respetuosa. Lo van a hacer, son profesionales, son grandes mexicanas y estoy muy orgulloso por ello”, puntualizó.

Tras señalar que ahora ha quedado claro que será una mujer la responsable de construir el Frente Amplio por México, el líder priista hizo un reconocimiento al “gran aporte” de Santiago Creel, quien, dijo, “es un mexicano comprometido”. ●

SANTIAGO CREEL MIRANDA

Diputado con licencia del PAN

“Parafraseando al maestro Gómez Morín: Xóchitl y yo hemos encontrado un campo común de acción y de pensamiento, y lo hemos sellado dándonos la mano sin reservas”





Santiago Creel Miranda, expresidente de la Cámara de Diputados, anunció su declinación con un video en su cuenta de Twitter.

